

# Toke Seu'um: Langsa Butuh Pemimpin Tegas dan Berani

Category: Politik

written by Redaksi | 30/08/2024



**ORINEWS.id** – Tokoh penting Dewan Pimpinan Wilayah (DPW) Partai Aceh yang juga mantan Wali Kota Langsa dua periode, Usman Abdullah, atau yang akrab dikenal sebagai Toke Seu'um, menegaskan pentingnya kepemimpinan yang tegas dan berani dalam mengambil kebijakan bagi Kota Langsa.

Pernyataan ini disampaikan di tengah momen bersejarah ketika Maimul Mahdi, S.Sos., M.A.P., dan Nurzahri, S.T., secara resmi mendaftarkan diri sebagai calon Wali Kota dan Wakil Wali Kota di Komisi Independen Pemilihan (KIP) Kota Langsa, Kamis (29/8/2024).

“Langsa memerlukan sosok pemimpin yang mampu mengambil keputusan tegas dan berani, demi melanjutkan keberhasilan yang telah dicapai,” ujar Toke Seu'um.

Ia menekankan bahwa masyarakat Kota Langsa pasti tidak asing dengan perubahan signifikan yang terjadi selama kepemimpinannya, perubahan yang tidak hanya membuat Langsa

dikenal di Indonesia, tetapi juga di negara-negara tetangga seperti Malaysia dan Singapura.

Terpilihnya Maimul Mahdi dan Nurzahri sebagai pasangan calon yang diusung oleh Partai Aceh, menurut Toke Seu'um, merupakan bukti kecintaan masyarakat terhadap kinerja Partai Aceh dalam satu dekade terakhir.

Di bawah kepemimpinannya, Toke Seu'um dikenal kerap turun ke lapangan dan berinteraksi langsung dengan warga, memahami dan menjawab keluhan mereka.

Kedekatan inilah yang, menurutnya, membuat Maimul Mahdi dan Nurzahri mendapatkan dukungan penuh dari masyarakat.

Dalam pidato singkatnya, Toke Seu'um menyampaikan rasa terima kasih kepada semua pihak, termasuk para ulama, yang terus mendukung pasangan Maimul Mahdi dan Nurzahri.

Ia menegaskan bahwa pencalonan pasangan ini lahir murni dari dukungan masyarakat tanpa ada lobi untuk kepentingan jabatan tertentu.

"Ini adalah bukti bahwa cinta masyarakat terhadap Partai Aceh dan bukti kerja nyata selama ini," tegasnya.

Toke Seu'um juga menyerukan kepada seluruh penyelenggara Pilkada, termasuk KIP, Panwaslih, dan aparat TNI-POLRI, untuk memastikan bahwa Pilkada 2024 di Kota Langsa berjalan lancar dan tidak ternodai.

"Kita harus bersama-sama menjaga proses ini agar menghasilkan demokrasi yang baik," ujarnya.

Menutup pernyataannya, Toke Seu'um mengajak masyarakat Kota Langsa untuk bijak dalam memilih pemimpin dan tidak terpengaruh oleh politik uang.

"Pilihlah pemimpin yang benar-benar memiliki kompetensi dan komitmen untuk memperjuangkan hak-hak masyarakat Aceh demi

kemajuan Kota Langsa. Semoga Pilkada tahun ini berjalan bersih, jujur, dan adil,” tandas Usman Abdullah.

Dengan kehadiran Maimul Mahdi dan Nurzahri sebagai calon pemimpin baru, harapan akan keberlanjutan pembangunan dan kesejahteraan bagi masyarakat Langsa semakin nyata di depan mata.[]